

BOLETIN DE PRENSA No. 352 ->>

Autoridades universitarias y gubernamentales presentarán proyecto de campus sur UAA a representantes de SES-SEP y ANUIES.

Este jueves 7 de julio se llevará a cabo una sesión extraordinaria de Consejo Universitario, en la cual se someterá a análisis, discusión y en su caso aprobación dos puntos relativos a importantes proyectos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

El primero de ellos, se refiere al campus oriente del bachillerato adscrito al Centro de Educación Media de la Universidad, el cual ya tiene avances en su construcción. Una vez consolidada su infraestructura se podrán formar más generaciones de jóvenes aguascalentenses con la misma calidad educativa que la preparatoria Petróleos.

El segundo punto de acuerdo corresponde a la creación del Campus Sur de la Universidad Autónoma de Aguascalientes. Al consolidarse este nuevo campus podrá ampliarse significativamente la oferta educativa para favorecer la educación superior del estado y la región.

Cada año miles de jóvenes en busca de una oportunidad de continuar sus estudios en el nivel superior no logran hacerlo debido a la falta de una mayor matrícula de calidad, o bien ante la imposibilidad de costearse una educación privada; es por ello que la UAA y los tres niveles de gobierno, están comprometidos en impulsar oferta el crecimiento de la oferta educativa de calidad.

Al término de la sesión extraordinaria, se llevará a cabo un evento solemne en el que se presentarán ambos proyectos, esto alrededor de las 14:00 horas en el primer patio del edificio J. Jesús Gómez Portugal. Dicho acto será presidido por el Señor Gobernador, Ing. Carlos Lozano de la Torre.

Ahí estarán también presentes integrantes del Consejo Universitario, Junta de Gobierno, ex rectores de la UAA, Patronato, Fundación, ACIUAA, STUAA, Federación de Estudiantes, así como profesores y estudiantes de la máxima Casa de Estudios, además de representantes de los tres poderes del Estado.